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Trovare il modo di sconfiggere la cattiva volontd del governo 

Come I'acqua dell'Ombrone 
pud trasformarsi in ricchezza 

Da anni viene rinviata la realizzazione 
del piano di irrigazione del Grossetano 

Occorre « dare battaglia » 

Dal nostro corriipondente 
GROSSETO. 3 

L'interpellanza dei compagni 
on. Tognoni e Henocci ai mi-
nistri dell'Agricoltura e dei 
LL.PP. ha sottoposto per l'en-
nesima volta aTattenzione del 
governo il grosso problema del-
l'utiliz/azione delle acque dei 
vari flumi e torrenti del terri-
tor o provinciale. In sostanza (e 
tutti sanno quanto remote sia-
no le richieste non soltanto co-
muniste in materia), essa chie-
de di far divenire I'acqua. che 
esattamente un anno fa ha de
vastate, motivo e fonte di vita 
e non di rovina. E' facile im-
maginare quali vantaggi deri-
\crebbero per l'cconomia gros-
.setana — una delle zone piu de-
prcsse di tutta la Toscana — 
dalVutilizzazione delle acque per 
scopi irrigui (per fare un csem-
p:o) vantaggi d'altro canto 
ampiamente <• minu/msamente 
documentati in moltcplici e 
qtialificate circostan^e. 

Ci sembra interessante ricor-
enre oggi. primo anniversario 
<*tl tragico 4 novembre 1966, 
l'impegno (piu recente) dei no-
stri parlamentari sul problema 
della sistemaz'one organica e 
definitiva dei corsi d'acqua; que-
sto per 2 motivi: per testimo-
niare l'inerzia governativa e per 
evitare il terreno — sbagliato 
anche se patetico — della com-
memorazione. Si commemorano 
circostanze, eventi, uomini che 
.si pensa non ritornino: ma l'al-
luvione — lo tennamo tutti — e 
possibilissimo che torni e sap-
piamo anche che le responsa-
bilita sono della mancanza di 
volonta politica delle forze di 
governo. 

Circa 2 anni fa il ministro del-
l'agricoltura fu interrogato per 
sapere se e quando sarebbero 
stati iniziati i lavori di costru-
zione di dighe sul Farma e sul 
Merse, aflluenti dell'Ombrone, 
per la realizzazione delle quali 
risultava fossero gia previsti fi-
nanziamenti per oltre 1 miliar-
do (mai utilizzati). N'eLTinterro-
gazione in questione si chiede-
va, al governo, quali intenzioni 
avesse circa 1'approvazione e il 
finanziamento del progetto — o 
studio — predisposto dall'Ente 
Maremma (oggi Ente di svilup-
po) che prevedeva rirrigazione 
di oltre 80.000 ettari di terra e 
la costruz:one di vari impianti 
per la produzione di energia 
elettrica. 

IS ministro rispose che l'Enel 
non aveva convenienza alia co
struzione degli impianti elettn-
ci, che il piano di irrigazione 
coveva essere ridimensionato 
sensibilmente e che l'Ente ma
remma lo stava rielaborando (un 
funzionario dell'ente maremma 
assicuro. addirittura. pubblica-
mente che tale compito sareb-
be stato assoito entro l'apnle 
1966), che l'ente stesso doveva 
ancora ottenerc la eoncessone 
dclic acque, per ia quale cosa 
era stato investito il Genio civi
le di i>iena, e che, ad istrutto-
ria conclusa, « compatibilmente 
con le disponibihta tinanziarie », 
si sarebbe provveduto a flnan-
ziare 1'opera. 

Questa nsposta del ministro 
suscito — come era ovvio — 
notevoli speranze fra i produt-
ton agricoli e le popolazioni del
la .Maremma, anche perche 
smentiva ullicialmente e auto-
revolmente la notizia, diffusa 
dalla Socale Camera di commer-
cio. secondo cui il governo non 
intendeva finanziare il piano di 
irrigazione. 

Trascorso un certo periodo. 
entro il quale era ragionevole 
pensare che i nuovi progetti fos-
sero stati redatti e le proce
dure esp!ctdte. il ministro fu 
nuo\ amente interrogato; con 
questa seconda interrogazione i 
deputati del PCI chiedevano se 
listruttoria della pratica rela-
tiva al progetto di irrigazione 
di circa 30.000 ettari di terra 
era conclusa: ?e il governo pen-
sava di finanziare 1'opera con i 
fondi del Piano verde n. 2 o 
con uno stanziamento partico-
Sare. come era avvenuto per al
tre zone della Toscana. 

La risposta del ministro fu 
che. a seguito di osservazioni 
del ministero dei Lavori pub-
blici. l'Ente Maremma doveva 
rielaborare ancora il progetto 
per la irrigazione di circa 33.000 
ettari di terra: che tale riela-
borazione sarebbe stata comple-
tata e ripresentata entro «i 
primi mesi del 1967 sia per 
la concessionc di acque che per 
l'approvazione delle opere »; che 
il < finanziamento di un primo 
lotto di lavori > per 1'importo 
di oltre 1 miliardo lire era pre-
visio da quel ministero (agn-
celtura e foreste). La risposta 
rmntsteriale concludeva affer-
manrlo che i successivi lotti di 
lavori. per circa 5 miliardi di 
lire, inseriti nel programma di 
opere di boninca per il pros-
simo quinquennio. in corso di 
elaborazione. sarebbero stati fi-
nanziati in relazione alle d'spo-
nibilita di fondi suSie autoriz-
zazioni di spesa previsti da!-
l'art. 20 del Piano Verde n. 2. 

Questa risposta. che pure con-
teneva la parte negativa cons-
stente nel fatto che ai primi 
del 1967 la situazione per la 
disponibilKa delle acque e 
l'espletamento delle procedure 
burocratichc era quasi identica 
a quella dell'anno precedente. 
dava per scontato — a prescin-
dere daSi'inciso che si rlferiva 
alle disponibihta flnanoane ~ 
che la pratica continuava il 
proprio «iter» e che il go
verno era dispo«to a finanziare 
r«pera, sia pure con fill scarsi 

mezzi disponibili nel piano ver
de n. 2. 

Siamo quasi alia fine del 1967, 
l'economia della nostra provin
cia (e particolarmente quella 
agricola) ha subito un nuovo 
salasso in conseguenza dell'al-
luvione e, purtroppo, non solo 
non si 6 dato in zio ad alcuna 
delle opere previste nel pro
getto di irrigazione, ma nem-
meno si hanno notizie precise su 
cosa il governo intenda fare, so-
prattutto per quello che si ri-
ferisce al ricorso a flnanzia-
menti straordinari, per i quali 
si potrebbe anche fare ricorso 
al Feoga. 

Da questi fatti ha preso le 
mosse la nuova interpellanza 
di Tognoni e Benocci che «l'Uni-
ta » ha gia pubblicato. Certo e 
che l'interpellanza parlamentare 
non basta: per imporre al go-
\erno un intervento serio ed 
immediato e necessaria l'azione 
congiunta di quanti, Partiti. or-
gani/za/ioni sindacali ed altre. 
cittadini non organizzati poli-
ticamente. Enti locali ecc, han
no davvero a cuore l'interesse 
deSle genti di Maremma. Quel
lo che si impone e una batta
glia unitaria che si preflgga di 
far prevalere l'interesse genera-
le su I'apat'a (o l'inerzia e l'in-
capacita) governativa. 

II nostro Partito ha ampia
mente dimostrato la propria pie-
na disponibilita per questo fi
ne: oggi, giorno anniversario 
del tragico 4 novembre, propo-
niamo ancora una volta alle 
altre forze polit'che l'unita in 
questa lotta esaltante te.sa a far 
si che i'acqua che ha distrutto 
ci faccia vivere. 

q. b. 

Nella sede dell'ATAM 

Illustrate il nuovo piano dei 
trasporti pubblici a Livorno 

L1VORNO. 3. 
Presso la direzione aziendale dell'ATAM ha avuto luogo, questa 

mattina. una conferenza stampa per iUustrare le caratteristiche 
dei nuovi rerviz: flloviari che entreranno in vigore a partire da 
mercoledl 8 novembre. Erano presenti: il presidente del Consiglio 
di amministrazione Enrico Ciampini e l'ing. Enrico Mostardi, diret-
tore dell'Azenda. 

Ciampini, che ha introdotto la conferenza. ha detto che la nstrut-
turazione dei servizi s'inquadra nella continua ricerca. da parte 
dell'Azienda, di sempre nuove forme al fine di servire sempre meglio 
il pubblico, e alio scopo di arg'nare la crisi del trasporto pubblico 
che investe. ovviamente, non solo Livorno ma tutte le citta italiane, 
in considerazione del sempre crescente caotico sviluppo della moto-
rizzazione privata, con conseguente continua emorragia di utenti 
per il mezzo pubblico. 

La crescente espansioju? della nostra citta, insieme ai fatton 
di carattere generale — ha detto Ciampini — sono gli elementi 
che ci hanno connnti a queste ristrutturazioni dei servizi, con par-
ticolare attenzione per quelle zone che ancora in maniera conside-
revo'e fruiscono del mezzo pubblico. 

Queste frazioni — ha continuato Ciampini — da mercoledi pros-
simo saranno maggiormente e piu frequentomente collegate col 
centro. con la btazione centrale. con l'ospedale. II piano della 
Azientla ha trovato piena convergenza con gli organismi sindacali, 
i quali hanno dato un notevole contribute alia realizzazione, Quesio 
piano sara attentamente seguito da una comniissione mista di 
tecnici e sindacalisti che per sei mesi dovranno seguire gli sviiuppi 
della trasformazione. Anche il pubblico e chiamato a dare il suo 
apporto con consigli e suggerimenti che possano aiutare il miglio-
ramento del servlzio. 

Dopo il presidente Ciampini, ha preso la parola l'ing. Mostardi 
il quale, nella sua funzione di direttore deli'Azienda, ha illustrate 
gli aspetti tecnici della innovazione. Alcune linee sub'ranno dei 
mutamenti di frequenza: alcune saranno integrate con nuove linee. 
Nuove strade, finora mai percorse dal mezzo pubblico. saranno 
kiteressate alia ristrutturazione. 

Nei prossimi giorn'. a tutti gli utenti dell'ATAM, da parte del 
personal in servizio, verra consegnato un opuscolo che illustrera 
il nuovo piano e che gli amministratori si augurano sia ben accetto 
dalla cittadinanza. Da parte nostra, che riteniamo l'argomento di 
notevole importanza. ci ripromettiamo di parlarne ancora. in ma
niera piu dettagliata. 

Loriano Domenici 

Facendo ricorso al credito di Pistoia 

OMFP: proposto un 
nuovo stabilimento 

La situazione della grande fabbrica si aggrava 
La soluzione suggerita dalla Camera del lavoro 

Dal nostro corrispondente 
PISTOIA, 3. 

La grave situazione delle 
OMFP e stata dibattuta in que
sti giorni congiuntamente dai 
direttivi della Camera del La
voro e della FIOM. 

Una interessante proposta e 
stata avanzata dagli organismi 
sindacali per la realizzazione 
del progetto di costruzione del 
nuovo stabilimento. Nella pro
posta si invitano le autorita lo-
cali e nazionali e la direzione 
dell'azienda a prendere contatti 
con la Cassa di Risparmio di 
Pistoia per il finanziamento del-
l'opera di costruzione del nuovo 
stabilimento. Pare che 1'isUtuto 
di credito cittadino. al quale 
non mancano certo le risorse fi-
nanziarie. sia ben disposto per 
questa operazione, che senza 
dubbio porrebbe le premesse per 
un sicuro potenziamento delle 
OMFP. 

Come piu volte abbiamo pub
blicato. le condizioni dei lavo-
ratori e le loro prospettive di 
lavoro vanno facendosi sempre 
piu precarie. Da mesi i lavora-
tori sono sottoposti ad una ri-
duzione di salario di circa 20.000 
lire mensili. conseguenza della 
riduzione deH'orario di lavoro 
c del pesante taglio dei cottimi. 
Gli organici intanto si assotti-
gliano. mentre forti sono le 
pressioni della direzione per co-
stringere i Iavoratori ad abban-
donare l'azienda, nonostante le 
assicurazioru del ministero delle 
Partccipazioni statali sul mante-
nimento dei livelli di occupa-
zione. 

Tutto cio dimostra le nega
tive conseguenze della poutica 
governativa di ristrutturazione 
del seitore delle costruzioni fer-
roviarie e della politica dei tra
sporti. Ia quale manca di una 
organicita e di una visione gio-
baie tesa a potenziare le azien-
de anche attraverso precisi pro-
grammi produttivi e di ncon-
\ ersione. 

Questa politica non garantiscc 
alle OMFP la continuita delle 
attuali attivita produttive (vedi 
tessile. ecc.) c tende a ridurre 
l'azienda ad una entita margi-
nale. per cui la costruzione del 
nuovo stabilimento drventa sem
pre piu problematica. Infatti le 
Partecipazioni statali non han
no dato alcuna garanzia. por-
(ando come giustificazione < im-
possibilita di carattere finanzia-
rio >. 

i direttivi della Camera del 
Lavoro e della FIOM riaffer-
mano intanto, in armonia con 
le decisioni assunte dal Consi
glio comunale di Pistoia. i se-
guenti punti: 

1) stipulazione di un accordo 
sindacale per il mantenimento 
degli attuali livelli di occupa-
zione. attraverso la contrattazio-
ne sindacale a tutti i livelli; 

2) urgente assegnazione di 
commesse di lavoro sulla base 
del secondo stralcio del piano 
delle ferrovio; mantenimento e 
potenziamento del settore tessi

le con l'apertura di nuove com
messe fortemente richieste sul 
mercato pratese e nazionale; 

3) ritorno al normale orario 
di lavoro e fine dei corsi di ri-
qualificazione, cio anche in base 
alle recenti acquisizioni di com
messe (carri per l'Egitto. inter-
frigo, pullman per 1'ATAC di 
Roma, ecc) ; garanzia di con
tinuita dei guadagni dei Iavo
ratori; 

4) costruzione del nuovo sta
bilimento potenziando gli attua
li settori e ampliando la gamma 
delle attivita produttive. 

Nel comunicato dei direttivi 
sindacali ci si rivolge inline ai 
Iavoratori per sviluppare e con 
urgenza la lotta fino al conse-
guimento degli obiettivi propo-
sti e ci si appella alia cittadi
nanza perche la lotta venga so-
stenuta nell'interesse dell'econo-
mia di tutta la citta. 

d. c. b. 

Ha tesserato 
60 compagni 

I medici denunciano il profondo disagio nel servizio sanitario 

La Mutua costruisce nuove sedi 
ma non paga i debiti 

contratti ton l'ospedale 

PISTOIA. 3. 
II compagno Arrigo Reali 

(nella foto) di 70 anni. della 
sezione del PCI di Caserana. 
nella giornata del 29 ottobre ha 
fatto rinnovare la tessera a 60 
compagni. reclutandone per Ia 
prima volta cinque. 

Massa 

La Provincial 
in letargo 

I consiglieri del PCI e del PSIUP solleci-
tano per la terra volta la convocazione 

del consiglio provinciale 

Dal nostro corrispondente 
CARRARA. 3. 

I consiglieri provincial comu 
nisti Facchini, Costa. Bocedi. 
Michi. Mignani. Tusini e del 
PSIUP: Ricci e Gatti. hanno 
chiesto al presidente della Pro-
\incia di convocare il consi
glio. E* la terza volta che la 
richiesta \iene avanzata. Le due 
volte precedenti 1'avvocato Ma-
latesta ha fatto «orecchi da 
mercante ». Questo atteggiamen-
to e doppiamente grave se si 
considcra che i termini per la 
convocazione ordinaria sono ab-
bondantemente scaduti. come 
nella Iettera inoitrata dai con
siglieri PCI-PSIUP \iene asse-
rito. 

La convocazione del Consiglio 
pro\inciale si e peraltro resa 
necessaria per fare il punto sulla 
preoccupante situazione econo-
mica della provincia e per va-
lutare l'atteggiamento da as-
sumere nei confront! della Mon
tedison. che rccentemente ha 
messo in cassa integrazione al-
tri operai alio Jutincio di Aulla. 

Non e esagerato affermare 
che l'av\ocato Malatesta si sen-
te la * coda di paglia >. Ha in
fatti disertato ad Aulla una riu 

nione promossa dal sindaco del
la cittadina lunigianese per di-
scutere dello Jutifieio. E Aulla 
non e che un episodio del gri-
gio quadro pistoiese: aumento 
della disoccupazione. preoccupa-
zione crescente. Occorrono ini-
ziati\e. ma DC e PSU scmbrano 
avere scelto ormai la strada del 
«burocratico letargo > e della 
indifferenza. Fanno solo «cor-
rente amministrazione >. 

Che fara ora 1'awocato Ma
latesta? Convochera il Consiglio 
provinciale? 

c Nel mentre ci permettiamo 
ricordarle — afferma la Iette
ra dei compagni al presidente — 
che sono ormai aboondantemen-
te scaduti i termini per la con
vocazione del consiglio in ses-
sione ordinaria. vogliamo ester-
narle la nostra convinzione che 
noti ed importanti accadimenti 
nella vita della nostra provin
cia impongono la pronta convo
cazione del Consiglio provincia
le. nel cui ordine del giorno do-
VTebbero figurare i seguenti ar-
gomenti: 1) situazione econo-
mica nella pnnincia; 2) nomi-
na dei rappresentanti della Am
ministrazione provinciale nel 
consiglio dell'ONMI ». 

I. pw. 

Conferenza-slampa a 
Pisa - Verso un rincru-
dimento dello sciopero 

Dal nostro corrispondente 
PISA. 3. 

Anche a Pisa aiuti ed assi-
stenti ospedalieri sono in scio
pero fino al giorno 8 del mese 
in corso. Se non interverranno 
]atti nuovi, lo sciopero ve-rra 
ripreso il 14 novembre per 
proseguire fino al 3 dicembre, 
pot dal 7iove dicembre andra 
avanti a tempo indeterminato. 

Gli effettt di questa azione 
si fanno g\a senlire pesante-
mente anche se — come e sta
to detto nel corso di una con
ferenza stampa, tenuta dai dt-
rioenti locali dell'Associaztone 
nazionale aiuti ed assistentt 
ospedalieri — si provvedo ad 
vjfettuare tutte le prestaziont 
per i cast che lo richxedono. Se 
non interverranno fatti nuovi. 
la lotta verra intensificata ed 
allora s}i efjetti si farauno an
cora piu pesanti. 

/ medici ospedalieri pisani. 
nella loro esposizione sono sta
ti estremamente chiari, hanno 
toccato it nocciolo della questio
ne: il progetto di legge per la 
riforma ospedaliera, mutilato 
in diverse occasioni di alcune 
importanti parti (del resto — 
e stato affermato — era gia 
anto mutilato) sta incontrando 
notevoli difficoltd nel suo iter 
in sede di Commissione Igiene 
e Samtd del Senato. L'art. 40. 
per esempio. che prevede il 
contratto nazionale di lavoro 
per i medici ospedalieri, appro-
vato dalla Commissione Igiene 
e Sanitd della Camera trova at-
tualmente nel Senato — e affer
mato anche in un comunicato 
rilasciato al termme della con
ferenza — oppositori che si bat-
tono perche esso venga enu-
cleato dalla legge. 

< Se questo dovesse avvenire 
— ha affermato il dottor Fo-
sella — anche solo in parte fi-
nirebbe col pr'ware i medici 
ospedalieri di quella che deve 
essere considerata una delle 
loro maggiori future conquiste 
nella realizzazione di un mo-
derno ed efficiente servizio o-
spedaliero ove il potere con-
trattuale dei medici, soprattutto 
per quello che riguarda lo sta
to giuridico, permetta di crea-
re una nuova figura del medico 
ospedaliero >. 

Su questo punto hanno insi-
stito anche molti altri medici 
che hanno voluto portare alcu
ne testimonianze dirette: a\cu-
ni. infatti. hanno fatto presente 
che un assistente. in una divi-
sione chirurgica dell'ospedale 
di Pisa, deve provvedere a 40 
malati. deve esplicare il ser
vizio di guardia. senza pot u-
sufru'tre di un giorno di ripo-
so. deve espletare pratiche su 
pratiche, fare cioe un lavoro 
burocratico. 

Quale prospettive di carriera 
si aprono ad un assistente ospe
daliero? E' stata questa una 
domanda su cui si e discusso 
a lungo: se ne aprono ben po-
che perche ci sono * concorsi 
fasulli», perche la stessa strut-
tura ospedaliera e vecchia e ar-
retrata, il primario non rap-
presenla un coordinatore di la
voro, ben poche sono le possi-
bilita di qualificazione del me
dico. 

Particolare attenzione e sta
ta dedicata al problema mutue-
ospedali. c / provvedimenti an-
nunciati nell'ultimo Consiglio 
dei Ministri — e scritto nel co
municato rilasciato. a termine 
della conferenza — oltre ad ap-
parire di per se msufficienti. 
non forn'iscono garanzie adegua-
te perche non prevedono la di-
relta riscossione dei crediti da 
parte degli ospedali, come sa
rebbe auspicabile, ma per Vin-
terposizione degli istituti mu-
tualistici rischiano di e.isere 
dispersi nelle purtroppo nume-
rose passivxtd dei loro bilanci ». 

.4 questo proposito, quanto 
sta avvenendo in diverse citta 
tnscane e illuminante: a Pisa 
si sta costruendo una grande 
sede dell'IN AM e cost in altre 
citta vicine. Di fatto. benche si 
parli anche da parte governa
tiva dt andare in direzione di 
un servizio sanitario nazionale, 
si costruiscono duplicate di am-
bulatori. di laboratori. Fra 
Valtro. quando il paziente arri-
va all'ospedale in genere tutte 
le analisi fatte nei laboratori di 
tali istituti venaono ripetute. 

La direzione in cut e neces-
sario muoversi — e stato af
fermato — e invece quella di 
potenziare al massimo gli ospe
dali, aumentando anche I'orga-
nico medico. 

In fine nella conferenza stam
pa si e toccato un alxro argo-
mento: i medici ospedalieri 
non hanno ancora percepito in 
nessun caso ali arretrati loro 
spettanti relotiri al 1966. A Pi
sa sj pagano quelli del '67. ma 
del '66 non si parla. Json sola: 
benche ai medici renoa tratte-
nuto U 29 per cento dei loro 
compensi. non i ancora stato 
istituito il < fondo nazionale di 
integrazione >. Ed ancora: ven
aono imposte — e scritto nel 
comunicato — illegitlime tratte-
nute da parte dell'lSADEL. al 
quale i medici chiedono sin da 
ora una rapida soluzione legi-
slatita. 

Da questi motivi scaturisce 
la lotta attuale ed e estrema
mente importante che su molte 
rivendicazioni di fondo si sia 
stabilita. di fatto. una vatta 
unita. Negli scorsi giorni sono 
stati i sindaci. gli amminutra-
fori dello Procincia. i presiden-
fi degli ospedali a rivendicare 
la riforma sanitaria, adeguati 
ed organici provvedimenti. Oggi 
sono i medici ospedalieri. 

1 . C. 

Spedali Riuniti di Siena 

II rettore deve 
andarsene 

SIENA. 3. 
Questa storia del rettore de

gli Sped<ili Riuniti di Siena va 
facendosi sempre piu strana. 
Tempo indietro, come gia in-
formammo i nostri lettori, i 
consiglieri Marrocchesi e Gian-
netti inviarono al prefetto, dot-
tor Lore, e al medico provin
ciale, dott. Travaglini, una Iet
tera che denunciava molto chia-
ramente due grosse irregolarita 
che il rettore Bianciardi avreb-
be commesso, assumendo arbi-
trariamente del personale. An
cora oggi, su questo fatto, non 
sono stati fatti passi di sorta. 

L'un'ico che si mossc, in ma
niera alquanto dubbia, fu il 
medico provinciale Travaglini 
che « cortesemente» chiese al 
Bianciardi siesso elementi rela-
tivi alPaccusa rivoltagli dai con
siglieri Marrocchesi e Giannetti. 
Procedura veramente « origina-
le». Ma a parte questo atto, 
che sembra non abbia portaio 
a nuJUa di concrete, nessun al-
tro si e mosso. 

II prefetto dott. Lore ignora 
candidamente un fatto cosl gra
ve, che richiederebbe invece ob-
biettivamente maggior interesse 
ed attenzione da parte delle 
autorita compctenti. 

L'attivita di questo rettore 
riscnte veramente di un meto-

Grosseto 

Dieci giornate 
di tesseramento 

GROSSETO, 3. 
Le sezioni comuniste di tutta la provincia sono 

mobilitate per le «10 giornate di reclutamento e 
tesseramento 1968 >. Mentre scriviamo ci infor-
mano che il compagno Mario Pellegrini, della 
cellula Netturbini di Grosseto, ha raggiiinto il 
100% con 2 reclutati; il compagno Leone Cerboni 
ha tesserato 47 compagni raggiungendo un im-
porto medio tessera di 2700 lire; il compagno 
Ilio Tamantini. della sezione < R. Grieco» (zona 
Gorarella-S. Lorenzo) ha tesserato 38 comunisti 
con 1 reclutato; il compagno Silvano Ceccarelli 
(sez. « P. Togliatti >) ha ritesserato 18 compagni: 
Nilo Pettini, della sezione c Scopetani •» c a 18 
iscritti: Giuseppe Baccetti ha iscritto 26 com
pagni con 2 reclutati: la cellula « Vie Nuove > di 
Bagno di Gavorrano e al 100̂ > e 2 reclutati: 
Aurelio Minucci della sezione di Montepescali ha 
iscritto 23 compagni. 

Naturalmente questi non sono che alcuni dei 
dati gia realizzati ma indicano il grado di im 
pegno con il quale tutto il partito sta portando 
avanti il lavoro di proselitismo per queste dieci 
giornate. Da considcrare che il lavoro di tesse
ramento precede di pari passo con la sottoscri-
zione elettorale. 

• • • 
AREZZO, 3. 

Prosegue intensa la campagna elettorale con-
dotta dal PCI per il rinnovo del Consiglio comu
nale di Castiglion Fiorentino che si avra nel 
turno elettorale del 12 novembre prossimo. Dome-
nica mattina. alle ore 11. in piazza Matteotti 
parlera, in un pubblico comizio. la compagna 
Adriana Seroni. del C.C. del Partito. Nel pome-
riggio di domenica si terranno altri tre comizi a 
La Nave, a Montecchio e a Pievuccia. 

Per martedi 7 novembre, alle ore 21, nel ci
nema Italia, di Castiglion Fiorentino. e stata 
organizzata la celebrazione del cinquantesimo an. 
niversario della Rivoluzione d'ottobre. Terra una 
conferenza il compagno Romano Ledda del C.C. 
del Partito c \crra proicttato il film « Ottobre s 
di Eisenstein, finora inedito in Italia. 

Livorno 

f f cinquantesimo 
dell'Ombre 

LIVORNO. 3. 
II cinquantesimo anniversario della Rivoluzione 

d'ottobre verra ricordato in tutte le sezioni del 
PCI della citta e della provincia. Git organismi 
dirigenti della Federazione comunista livomese 
hanno gia predisposto un piano di iniziative poli-
tiche attorno alle celebrazioni deli'Ottobre rosso. 
La celebrazione centrale nella nostra citta si svol-
gera venerdi 10 novembre alle ore 21 al Teatro 
Goldoni. La storica data verra ricordatn dai com
pagni Dimitri Sceviighin. deputato al Soviet Su
premo dell'URSS, prof. Nicola Badaloni, docente 
all'universita di Pisa. Dal 9 al 17 novembre verra 
esposta alia Casa comunale della cultura una do 
cumentazione suite realizzazioni della societa so-
vietica a cura della sezione livomese delKAsso-
ciazione Italia-URSS. 

La sera del 7 novembre si svolgeranno assem-
blee popolari in tutte le sezioni del partito. Diamo 
di seguito l'elenco delle sezioni e degli oratori: 
Pubblico Impiego (Bruno Polini): Centro (Licio 
Lecchini); Fiorentina - Livorno (Domenico Ita-
liano); Sciangai (Salvatore Tanda): S. Marco-
Pontino (Rodolfo Giovannelli); Industrial (Sil
vano Filippelli): Rosignano S. (Bruno Bernini): 
Piombino (Nelusco Giachini): Rosignano M. (Gio
vanni Martelli): Celetta-Castiglioncello (Gigli Ar
mando): Vada (Leonello Nanni): Nibbiaia (Wal-
chiria Gattavecchi): Castelnuovo M. (Eddo Pao 
lini): Donoratico (Renzo Cecchini): Castagneto 
(Aldo Arzilli): Sassetta (Oreste Bizzi): Bibbona 
(Paolo Bagnoli): Braccio di Bibbona (Osvaldo 
Giovannelli): S Vincenzo (Augusto Simoncini): 
Campiglia (Demiro Marchi); Venturina (Italo 
Piccini): Cafaggio fLido Gonnelli): Suvpreto (An 
tonio Minelli): S. Lorenzo (Mauro Bicchi); Lu-
miere (Bruno Mussi): Collesalvetti (Eraldo Sar-
?enti): Vicarello fOriano Niccolai): Guasticce 
(Liliana Papini): Parrana S.M. (Luciano AUe-
gri): Stagno (Aldo Freschi): Colognole (Piero 
Malloggi): Nugola (Giulia Nocchi): Cas'ell'An-
«,elmo (Roberto Barsacchi); Lorenzini (Luciano 
Tra\ersi): S. Carlo (Claudio Venturi): Vcnczia 
(Alfredo Nocchi); S. Jacopo. proiezione di un film. 

do « antipatico », autoritario ed 
oppi «caduto in disuso». ln-
tatti i clinici, secondo ambicnti 
ben informati, avrebbcro richie-
sto alia DC di prendere dei 
provvedimenti relativi al caso, 
non nascondendo la loro disap-
provazione per l'attivita svolta 
dal maestro Bianciardi e per i 
suoi metodi. La risposta del se. 
gretario provinciale, prof. Bar-
dotti, sarebbe stata peri nega
tiva, dato che la DC sta attra-
versando moment! di grave dif-
ficolta interne causate da con
trast! e dissidi. Ad ogni modo, 
questo t* certo, la Democrazm 
cristiana continua a mantenere 
il piu assoluio e, le lo lascino 
dire, vergognoso silenzio, degno 
di partiti che niente hanno a 
che fare con il gioco denKxrra-
tico. 

Tutto questo oltre che sulla 
DC, finisce per ripercuotcrsi 
negativamente su coloro clie, 
all'interno del consiglio di am
ministrazione den'ospedale, ban. 
no avallato le irregolarita com
messe. E ci riferiamo ovvia
mente a coloro che appartengo-
no ad un Partito che, special-
mente con le vicende del con
siglio comunale, si era qualifi-
cato come « moralizzfltore »: il 
PSU. 

Due consiglieri del PSU aval-
Iarono quelle irregolarita, .rima-
nendo sordi ai rilievi che i due 
consiglieri comunisti racevano 
notare. 

E* cliiaro comunque che nes-
suno di coloro che hanno ini-
xiato questa « vera » battaglia 
moralizzatrice nei confronii di 
un ente tanto importante, come 
e • l'ospedale, faranno marcia in
dietro. 

L'opinione pubblica ha ormai 
capito che, • in realta, questo 
rettore deve essere allontanato 
dal suo posto e che la DC non 
puo pensare di uscirc bene da 
questa faccenda se non si de
cide una buona volta a procc-
derc come il costume democra-
tico richiede, innanzitutto facen. 
do dimcttere il sig. Bianciardi 
da rettore. 

Fabio Biliotti 

Pisa 

Seduta solenne 
del Consiglio 
provinciale 

PISA. 3 
II Consiglio provinciale si e 

riunito in seduta straordlnaria 
per esaminare i problemi posti 
dall'alluvione ad un anno di di 
stanza da tale calamita. II com 
pagno onorevole Anselmo Pucci 
presidente dell'Amministrazjone 
provinciale ha tenuto la rela-
zione introduttiva compiendo una 
atteota analisi dei provvedimen
ti adottati e di quelli che an
cora restano da mettere in can 
tiere per garantire una certa 
sicurezza alle popolazioni pisane 
che rimasero djramente colpite 
nelle giomate del novembre del
lo scorso anno. 5ui lavori del 
Consiglio. che si sono protratti 
a lungo. avremo modo di rifcrire 
nel numero di domenica. 

Ferrovia Montevarchi-Firenze 

Incredibile disagio 

per studenti e operai 
AREZZO, 3. 

II consiglio comunale di 
Montevarchi nella sua ultima 
riunione si e occupato del 
problema del c ollegamento 
ferroviaxio tra Montevarchi e 
Firenze, che ha un partico
lare rilievo data la presenza 
di oltre quattromila pendola-
ri tra operai e studenti e che 
e stato aggravato dall'orario 
ferroviario recentemente en-
trato in vigore. 

La discussione si e conclu
sa coU'approvazione aH'unani-
mita di un ordine del giorno 

I mutilati di Pisa 
non partecipano 

alia giornata 
delle Forze annate 

PISA, 3. 
La sezione provinciale del

ta Associazione nazionale fra 
mutilati ed invalid! di guer-
ra rende noto che i propri 
aderenti non parteciperanno 
alia celebrazione delta gior
nata delle Forze annate e del 
combattente «per protesta 
contro il mancato accoglirnen-
to delle loro richieste consi-
stenti neU'adeguamento delle 
loro misere pensloni — come 
e scritto nel comunicato Invia-
to — che sono inferiori a 
quelle dei mutilati per ser
vizio e del lavoro ». 

che, dopo avere rilevato i seri 
inconvenienti, cosl afferma: 

«Considerato che Monte
varchi e un centro economico 
di notevole importanza e ne-
cessario apportare le seguenti 
aggiunte all'orario ferroviario 
in vigore: 

— istituire la fermata di 
un treno Montevarchi-Firen
ze. nell'intervallo tra le ore 
zero e le ore 1; 
— istituire un servizio verso 

le ore 16-16,30; 
— per il problema del sa

bato e necessaria l'istituzione 
di un treno locale Firenze-
Montevarchi, inserito tra il 
treno 793 delle 12,37 e il treno 
207 delle ore 13.23. 
L'amministracione comunale 

ritiene inoltre opportuno che 
sia anticipata di almeno tren-
ta mlnuti la partenza da Mon
tevarchi del treno 208 per 
Firenze. attualmente alle 12,37, 
alio scopo di evitare che co
loro che effettuano tumi po-
meridiani debbano lasciare le 
proprie famiglie alle ore die
ci circa del mattino per pren
dere pol servizio solamente al
le ore 1 e 15". 

Ferrovia LivornoFirenze 

Chiesto I'ampliamento 
del ponte sull'lra 

Una delle cause che ren-
dono difficile il deflusso del
le acque del fiume Era e 
rappresentata dal ponte sul 
fiume della linea ferroviaria 
Livorno-Firenze. Tale ponte 
ha una luce piuttosto ridot-
ta ed il piano della linea 
ferroviaria e piuttosto basso 
rispetto al livello delle acque 
del fiume nei penodi di pie
na autunnale e primaverile. 
Proprio per far si che an
che questa causa venga eli
minate, siamo a conoscenza 
che il sindaco di Pontedera 
ha interessato del problema 
gli organ! tecnici del mini
stero dei Trasporti. i quali 
non hanno opposto rifiuto 
alia richiesta stessa, anche 
se non e pensabile prevede-
re una rapida soluzione del 
problema se si tengono pre
senti i numerosi problem! che 
I'ampliamento della luce del 
ponte e l'elevamento del li
vello dei binari ferroviari 
comporta. 

Anche questa tniziativa e 
una conferma della sollecitu-
dme deirAmministrazione co
munale dl sinistra neU'affron-
tare i problemi della citta, 

e del continuo interessamen-
to verso gli organ! dello Sta
te e del governo per cerca-
re di rimuovere tutte le cau
se che nel 1966 determinaro-
no Ia tragedia dellalluvione 

In breve 
LIVORNO — 1^ d.rezione pro 

vinciale delle ooste mforma che 
in occasioce della consecutivita 
dei giorni festhi. 4 e 5 novem 
bre. tutti gli uffici postali n-
marranno cniusi per i due gior
ni- L'ufncio principals di corri-
spondenze e pacchi invece osser-
vera il consueto orario festivo. 
G!i ufflci di Livorno Poste-Fcr-
rovla e Livorno Telegrafo w-
feneranno il normale orario 
continuato. 

LIVORNO - II Comitato di-
rettivo della sezione Vasco Ja 
coponi di Corea. esprime fr»-
terne condoglianze al compagno 
Mario Manzi per H grave Iutto 
che ha colpito la sua famiglia 
per la morte del suo caro fra-
tello CoTTado. 
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